

# LE COLLÈGE MÈRE-TERESA OUVRIRA SES PORTES EN 2021

**À Boufféré, les premières pierres du collège privé  
Mère-Teresa ont été posées début mai 2020.  
Le bâtiment de 3 000 m<sup>2</sup> accueillera 400 élèves.**

« Ce projet vient en complément de l'offre d'enseignement privé proposée par le collège Villebois-Mareuil de Montaigu, explique Christophe Durand, directeur de l'école Saint-Joseph à Boufféré et coordinateur du projet missionné par la Direction de l'enseignement catholique. Nous aurons ainsi un total de 1500 places disponibles et une meilleure répartition de l'enseignement privé sur le territoire. » Implanté sur un terrain de 1,4 hectare à la sortie du bourg de Boufféré, le collège offrira 12 salles de classe, des salles de musique, de sciences, de technologie et d'arts plastiques, un CDI ou encore un plateau de sports en extérieur. Il pourra être agrandi si besoin pour accueillir

jusqu'à 600 élèves. À proximité, en partenariat avec la Ville de Montaigu-Vendée, une gare routière sera aménagée. « C'est également la Ville qui organisera la restauration scolaire, en lien avec les deux écoles primaires de Boufféré » précise Christophe Durand.

mot-clé

## ULIS

Les classes ULIS, ou Unités localisées pour l'inclusion scolaire, permettent à des élèves en situation de handicap d'être scolarisés au sein d'établissements ordinaires. Les quatre classes ULIS de Montaigu-Vendée, accueillent chacune douze élèves maximum.

